

# Atacama alcanza los primeros lugares del país en vacunación escolar

**SALUD.** Éxito en la aplicación de dTpa y VPH gracias a coordinación de actores.

La región de Atacama se sitúa entre los primeros lugares del país en vacunación escolar, destacando especialmente en las coberturas de dTpa y Virus del Papiloma Humano (VPH).

La seremi de Salud, Jéssica Rojas, informó que “en la vacuna dTpa, aplicada a estudiantes

de 1° y 8° básico, alcanzamos el segundo lugar nacional y el primero en la zona norte. En el caso de la vacuna contra el VPH, destinada a 4° básicos, nos encontramos en el tercer lugar nacional y segundos en la macrozona norte”.

La dTpa protege contra difteria, tétanos y tos convulsiva, y

requiere dos dosis en edad escolar. La vacuna contra el VPH previene infecciones que pueden derivar en cáncer de cuello uterino en mujeres y en ano o pene en hombres.

Hasta el 12 de agosto, la cobertura de dTpa alcanzó 56% en 1° básico y 51,5% en 8°, muy por sobre el promedio nacional

(35% y 33%). La vacunación contra el VPH llegó a 59,5%, frente al 44,6% del país. Rojas destacó la colaboración del Slep Atacama, directivos escolares, equipos municipales de salud y familias.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, agregó: “Este avance en la vacunación escolar



FAMILIAS Y ESCUELAS IMPULSAN AVANCE CONTRA DTPA Y VPH.

es un logro que no podemos dejar de destacar. Detrás de estas cifras hay un esfuerzo continuo y conjunto de los equipos de salud, las comunidades educativas y las familias”.

Además, la campaña de invierno 2025 sigue vigente. Ataca-

ma registra 74% de cobertura en influenza y 92,6% en Nirsevimab contra el virus sincicial respiratorio en lactantes, liderando la macrozona norte. La vacunación contra Covid-19 y Neumo23 aún requiere aumento, sobre todo en adultos mayores. **C3**